
令和４年度 第３回せたがや生涯現役ネットワーク世話人会議事要旨 

 

日 時：令和４年７月８日（金） 午後１時３０分～午後３時００分 

場   所：梅丘分庁舎３階 会議室 

出席者：世話人：兜山、河上、今村、盛田 

新規プロジェクトリーダー：臼井 

市民活動役推進課：加藤、宮本、小泉 

 

１ 新規プロジェクトの応募について 

  劇団・せたがや創作紙芝居の笠原氏より、プロジェクト企画書「紙芝居で知る世田谷の歴史」に沿って説

明があり、承認された。 

  なお、本プロジェクトの実施は、うめとぴあの施設使用が確定する８月５日の結果をもって決定する。笠

原氏より予定の会場が抑えられない場合は日程変更や会場変更の可能性がある旨説明があり、世話人の了

承を得た。 

  【世話人からの意見等】 

   ・予算計画上、支援金３，０００円の使途が明確になっていると良い。 

   ・参加料を計上しているが、団体の通常の活動でも参加料を徴したイベントを実施しているのか。 

    →コロナ禍で、団体活動が先細り始めた中で、昨年度から参加費を徴している。例えば、成城の料亭

のお弁当１，８００円相当を提供し、参加費２，０００円で実施した実績がある。 

   ・今回の企画内容について参加費１，０００円で４０人集めることに、広報活動等での工夫が必要であ

ると感じる。 

    →広報活動は団体を挙げて尽力するつもりである。 

   ・団体の新たなチャレンジをプロジェクトとして支援することは、ネットワーク団体にとっていい 

機会になる。 

   ・次年度以降、他団体と連携し、イベント規模の拡大を狙うことも検討してはいかがか。 

 

２ ガイドブックのデイジー版作成について 

  【事務局からの説明】 

  ・昨年度ガイドブックが刷新され、多くの人の目に留まるようになった。その中で、視覚障害がある方も

閲覧できるよう、紙面に配慮が必要との意見が事務局あてにあった。 

・区が発行する印刷物は原則、視覚障害がある方に向けて「音声コード」を設けている。 

・令和４年度最新号が完成し、これから音声コードを印刷したものを改めて発行することは難しいこと、

また、音声コードには、読み込ませることができる字数に制限があることなどから、事務局から「デイ

ジー版」の作成を提案する。 

・「デイジー版」とは、視覚障害等により、印刷物を読むことが困難な方々のために、印刷物の内容を音

声化したＣＤのことである。 

・「デイジー版」の作成は、区予算から支出する。 

・以上の内容を世話人会で承認いただければ、１２月ごろの完成を目途に事務局で動き出したい。 

  【世話人会からの意見等】 

  ・デイジー版の作成について了承する。 

・読み上げデータ作成にあたり、ガイドブックの編集可能データが必要であれば事務局に提供する。 

 

３ 令和５年度以降の補助事業について 



  【事務局からの説明】 

  ・区の予算編成に向けて、ネットワーク予算案の確定および９月に開催予定の臨時総会での承認が必要で 

ある。 

・特に、新規プロジェクトについては来年度予算と合わせて、３ヵ年計画を同時に提出していただきたい。 

  ・７月末〆切で一度予算案を区に提出していただきたいため、連絡調整の担当者を決定したい。 

   ⇒合議の上、担当者は以下のとおり決定。 

   （１）新規プロジェクト（シニアの社会参加のしくみつくりプロジェクトの後継）：臼井氏、今村氏 

   （２）生涯現役フェア：河上氏 

   （３）シニアＺｏｏｍサロン：真貝氏 

  【世話人からの意見等】 

 ・（１）新規プロジェクトについて 

    ◆７月末まででは、期間が短い。 

     ⇒８月上旬ごろまで予算案の提出期限を延ばすことで事務局と調整。 

    ◆区からネットワークへ方向性を示してほしい。 

     ⇒事務局で作成する。 

    ◆分科会を設置して検討する必要がある。 

    ⇒分科会メンバーは、臼井氏、兜山氏、河上氏、今村氏とする。また、現在のＰＪリーダーである

鬼塚氏は名誉顧問として、助言をお願いしたいため、同席いただくよう調整を行う。 

分科会実施は、７月２２日１３時～宮坂区民センターにて行う。 

 ・（２）生涯現役フェアについて 

    ◆これまで、当初予算と実行予算の内容が乖離していたが、実行予算に基づいて、精密な予算案を

作成する見込みである。 

 

４ その他連絡事項等 

  【事務局より】 

  ・７月１５日号の区のおしらせに、ガイドブック発行＋Zoomサロンの記事が掲載される。 

  ・７月２０日〆切で生涯現役フェアの実行委員申し込みを受け付けているので周知をお願いしたい。 

  【世話人会より】 

  ・Zoomサロン実績が、４月：１０人、５月：１２日、６月：１５人と着実に参加者を増やしている。 

   土曜開催の方が集まりやすいなど意見があるので、今後の計画に活かしていきたい。 

・水曜日開催の Zoomサロンには、事務局も顔出し無しで良いので参加いただきたい。 

 

以上 


